## Ministra venezolana defiende proyecto de agricultura urbana



Caracas, 16 may (RHC) La ministra venezolana de la Agricultura Urbana, Lorena Freitez, subrayó que esa esfera es una estrategia para generar nuevos hábitos de vida en la ciudad mediante la producción de alimentos.

En entrevista con medios privados de comunicación, la titular declaró que el Estado tiene las condiciones y el conocimiento para consolidar una política en esa dirección.

"Nos hemos planteado una meta de generar -por esa modalidad- 20 por ciento de la producción de alimentos de la demanda del consumo en las ciudades", adelantó Lorena Freitez y afirmó que para el primer año tienen una meta de cinco por ciento, la cual irán incrementando en los cuatro años sucesivos.

La ministra recordó que en el 2003 el líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, comenzó a promover la agricultura urbana en Venezuela por primera vez, y dijo que entonces tenían unos altos ingresos por la vía del petróleo.



## Radio Habana Cuba